
3.1.6 unzureichender Winterdienst in der Rotkäppchenstraße; Bürgerschreiben vom 
02.01.2010
Herr Ruf empfahl den Antrag weiterzuleiten. Herr Bucholtz lehnte dies, mit Hinweis auf die 
schlechten Bedingungen in allen Straßen ab. Im Winter gebe es eben Behinderungen. Herr Dr. 
Zech sprach sich für die Weiterleitung aus. Der schlechte Zustand müsse in allen Straßen behoben 
werden. Herr Dichtl wies darauf hin, dass das Schreiben direkt an das Baureferat gerichtet wurde. 
Der Bezirksausschuss sollte dieses deshalb nur zur Kenntnis nehmen. Dieser Empfehlung wurde 
einstimmig zugestimmt.
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